

La Agrupación Deportiva Evangélica y el Comité organizador de las Olimpiadas Evangélicas de Madrid han hecho público un comunicado en el que informan del nuevo aplazamiento



(MADRID, 11/04/2022) “Nuestra ilusión y seguramente la vuestra, era haber podido realizar la Olimpiada este año [2022], pero la situación en la que nos encontramos nos hace ser prudentes y **aplazar la Olimpiada para el 6 de mayo de 2023**”.

Con estas palabras, la Agrupación Deportiva Evangélica y el Comité Organizador de las [Olimpiadas Evangélicas de Madrid](#), han comunicado el aplazamiento de esta esperada cita deportiva para el año que viene.

“Como podéis suponer no ha sido una decisión fácil”, reconocen los firmantes del comunicado, Esther Rodríguez (A.D.E.) y Gastón Frete (Olimpiadas Evangélicas de Madrid), “pero la estimamos prudente, dada la concentración de iglesias, atletas y público participante que hacen que el aforo sea muy importante. Además, las instalaciones no nos permiten mantener la distancia de seguridad, ni las medidas de prevención que son todavía necesarias a causa del COVID19”.

TERCER APLAZAMIENTO POR LA PANDEMIA

Con este son ya tres los aplazamientos de las Olimpiadas Evangélicas motivados por causa de la pandemia del Covid-19.

La última vez que se celebraron fue en mayo de 2019. Era [el vigésimo aniversario de las Olimpiadas Evangélicas de Madrid](#)

. Unos

800 atletas

compitieron entonces, en representación de

41 iglesias evangélicas

, alentados por unos

2.500 espectadores

desde las gradas del Centro Deportivo Municipal de Moratalaz.

En 2020, en plena crisis sanitaria, [se anunció su aplazamiento para 2021](#) , pero la situación tampoco permitió celebrarlas ese año. Toda la expectativa estaba puesta en mayo de este año 2022, pero la

sext

a ola

causó un impacto mayor del esperado y, aunque a día de hoy las previsiones conducen a la *gripalización*

del Covid-19 y una mejora en la situación general, cabe esperar que la Semana Santa dispare nuevamente la incidencia de contagios.

“Seguimos orando y confiando que el próximo año, si Dios lo permite, podamos tener nuestra 21ª OLIMPIADA EVANGÉLICA DE MADRID”, dice el comunicado.



LIGA DEL TESTAMENTO DE BOLSILLO

Apartado 92.026 - 08080 BARCELONA
Tel: 93-4414082 Fax: 93-4411894
E-mail: ltb@ltb.es

Barcelona, 1 de abril 2022

COMUNICADO OLIMPIADAS EVANGÉLICAS DE MADRID

Queridos hermanos:

Nos dirigimos a vosotros para comunicaros oficialmente, el aplazamiento de la Olimpiada Evangélica de Madrid que celebramos todos los años en el mes de mayo.

Nuestra ilusión y seguramente la vuestra, era haber podido realizar la Olimpiada este año, pero la situación en la que nos encontramos nos hace ser prudentes y aplazar la Olimpiada para el **6 de mayo de 2023**.

Como podéis suponer no ha sido una decisión fácil, pero la estimamos prudente, dada la concentración de iglesias, atletas y público participante que hacen que el aforo sea muy importante. Además, las instalaciones no nos permiten mantener la distancia de seguridad, ni las medidas de prevención que son todavía necesarias a causa del COVID-19.

Seguimos orando y confiando que el próximo año si Dios lo permite, podamos tener nuestra **21 OLIMPIADA EVANGÉLICA DE MADRID**.

Vuestros en el servicio del Señor, por el Comité organizador,



Esther Rodríguez
Directora A.D.E.



Gastón Frete Fontaine
Coordinador Olimpiadas Evangélicas de Madrid